
财金大佬口中的热门话题

全国政协十二届二次会议昨

日下午在人民大会堂开幕。 政府

高官和公司大佬们谈国企改革，

谈环保治污，谈互联网金融，谈税

负……本报摄影记者为您记下这

些瞬间。

全国政协委员、国

资委副主任黄淑和：国

资委正在抓紧研究、修

改进一步深化国有企业

改革的意见，“一企一

策”是国企改革重点，员

工持股比例将根据不同

情况采取不同措施。

全国政协委员、联想集团主席

兼首席执行官杨元庆：联想的终端

设备要更加适合互联网发展的要

求，用户界面、应用的丰富性等方

面，都要做很多努力。

全国政协委员、 前银监会副主席

蔡鄂生： 互联网金融不能按银行的办

法制定规则。

全国政协委员、 全国

人大常委会预算工作委员

会副主任黄建初： 预算法

修订已进入今年立法计

划， 预算法修正案今年肯

定会提上议程。

全国政协委

员、香港永隆银行

董事长马蔚华：余

额宝的高收益是

以商业银行活期

存款利率未放开

为前提的。如果存

款利率放开，对余

额宝的收益肯定

会有影响。

全国政协委员、中国玻

璃大王、福耀玻璃创办人曹

德旺：与美国相比，中国的

税负太高。 我们赚一块钱，

就要缴税一块一毛钱。

全国政协委员、 中国工商银行前行

长杨凯生：我希望还是应该把它（互联网

金融）规范起来，越规范，互联网金融会

发展得越健康；越规范，互联网金融能发

展得越迅速。

全国政协委员、 中国银监会前主席刘明

康：民营银行、互联网金融都属于金融创新，都

是好事，但互联网金融要视是否有支付结算功

能和理财功能，监管要求也会不同。

全国政协委员、中石化董事长

傅成玉：中石化的民资参股没有比

例限制，取决于资金的情况，具体

细化措施将会在两会期间公布。
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全国政协委员、环保部副部长周建：土壤治污行动

计划正在草拟过程中，预计年内可以出台。

▲

全国政协委员、保监会原副主席李克穆：网络

保险很有意义，是一项创新，未来将会逐步放开。

▲

全国政协委员、招

商局董事长傅育宁：今

年两会重点关注金融改

革和增值税的进一步合

理化。
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